



CLASSIQUES  
GARNIER

« Contents », *European Review of Service Economics and Management Revue européenne d'économie et management des services*, n° 16, 2023 – 2, *Services dynamic in the Central and Eastern European Countries*

DOI : [10.48611/isbn.978-2-406-17009-9.p.0011](https://doi.org/10.48611/isbn.978-2-406-17009-9.p.0011)

*La diffusion ou la divulgation de ce document et de son contenu via Internet ou tout autre moyen de communication ne sont pas autorisées hormis dans un cadre privé.*

© 2024. Classiques Garnier, Paris.  
Reproduction et traduction, même partielles, interdites.  
Tous droits réservés pour tous les pays.

## CONTENTS

Dimitar ZLATINOV, Sonia GEORGIEVA Introduction to the special issue on services developments from the perspective of Central and Eastern European Countries . . . . .	15
Vania IVANOVA, Stela RALEVA, Ilia ATANASOV Development of information and communication services in Central and Eastern Europe. Opportunities and trends . . . . .	19
Rayna PEHLIVANSKA Remote, hybrid, or office work – the choice and the reasons for it for employees in Bulgaria . . . . .	55
Stefan PETRANOV, Dimitar ZLATINOV Trends of international portfolio investment flows in EU member-states from Southeast Europe. To where does the money flow? . . . . .	91
Zhelyu VLADIMIROV A new approach for clustering domestic tourists visiting heritage sites in the city of Shumen (Bulgaria) . . . . .	123
Desislava YORDANOVA, Albena PERGELOVA, Tsvetan DAVIDKOV, Raya KANAZIREVA The role of entrepreneurial learning for fostering technopreneurial attitudes among Bulgarian STEM students . . .	167
Abstracts . . . . .	197



## SOMMAIRE

Dimitar ZLATINOV, Sonia GEORGIEVA Introduction au numéro spécial sur la dynamique des services dans les pays d'Europe centrale et orientale . . . . .	15
Vania IVANOVA, Stela RALEVA, Ilia ATANASOV Développement des services d'information et de communication en Europe centrale et orientale. Opportunités et tendances . . . . .	19
Rayna PEHLIVANSKA Travail à distance, hybride ou au bureau. Le choix et les raisons pour les salariés en Bulgarie . . . . .	55
Stefan PETRANOV, Dimitar ZLATINOV Tendances des flux d'investissements de portefeuille internationaux dans les États membres de l'UE en provenance d'Europe du Sud-Est. Vers où va l'argent ? . . . . .	91
Zhelyu VLADIMIROV Une nouvelle approche pour regrouper les touristes nationaux visitant les sites patrimoniaux de la ville de Shumen (Bulgarie) . . .	123
Desislava YORDANOVA, Albena PERGELOVA, Tsvetan DAVIDKOV, Raya KANAZIREVA Le rôle de l'apprentissage entrepreneurial pour favoriser les attitudes technopreneuriales parmi les étudiants bulgares en sciences, technologies, ingénierie et mathématiques . . . . .	167
Résumés . . . . .	197